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*昨年の 11月 29日 て替え推進委員会報告会で頂いた

今回は、 2回 日です。質問の回答 3回 に分けて報告させて頂きます。

*建替えか、修繕・改修か決まっていません。

耐震強度は、どうなのか ?

4年半前に耐震強度の検査を行ったデータがあります。

これから、専門家を交えて精査 していきたいと思います。

専門家を入れても住民の参加数が上がらなければ又、

同じ結果になり又元に戻つてしま うのではないでしょうか ?

活動結果が元に戻 らない様に、着実にスッテプを踏み活動 して行きます。

日大に作成 してもらった建て替え設計案は、現在の景気の低迷状態からすれば、

現実的ではないのでは ?白紙の状態から再検討 していく必要があるのではないか ?

専門家を交え、皆さんと相談 して決めて行きたいと思います。

40%の 所有者に建て替えの必要性について、理解 0納得 してもらう必要がある。

これについての検討をしてもらいたい。

基本的に、所有者全員の合意形成が取れる活動を、

専門化を入れ検討 して行きたい と思います。
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